



## 県 JL 研修会 in 敦賀

12月12日(土) 県ジュニア・リーダー研修会アンケート結果(28件)の一部を紹介します。

①次回の研修会も参加したいですか。 **はい(28)・いいえ(0)・無回答(0)**

②研修はどうでしたか。

とても楽しかった。初めて研修を受ける立場だったのですが、する側の勉強になりました。レクの盛り上げ方もたくさん知ることができて、充実した日になりました。ありがとうございました。

めちゃくちゃ楽しかった！これからも参加したいなと思った！

と~~~~っても楽しかった!!!!

前ぶりのトークがうまく、レクの説明などを見ていて勉強になることが多かった。そして、スタッフの盛り上げ方も見ていて「こうすれば良いんだ」と思うことが多く、とても勉強になりました。

スタッフをして楽しめました。参加者も楽しんでくれていたみたいで嬉しかった。時間が足りなかった……。でもその分密度の濃い楽しい時間にできました！

他地区といろいろなレクをすることができ、交流できたことがとてもよかったですと感じました。敦賀市 JL の考えた活動は、とても子供受けが良い活動だと感じました。

③県子連講義(ユース)・市子連講義(市ユース)で学んだことは何ですか

- きおくときろくの違い。きおくときろくは自分と今後の JL に必要である。
- 学んだことを脳の中だけで覚えるのではなく、メモをとったりして覚える。次の JL の人にどのようにつなげていきたいか、自分の代でどうしたいかを考えたい。
- 振り返りはほしい学校でも JL でもやっているけど、やっているだけであまり次に生かせていないということが分かりました。これからは意識してやりたい。

- 「JL はエンターティナー」すごく納得しました。自分も楽しみながら参加者を楽しませることができるって、最高だな！と思いました。私もエンターティナーになります!!!!
- 常識を疑ってみること。ラテラルシンキング。
- 自分がまず楽しまないと相手を楽しませられないことが分かりました。これまでではどこまで楽しめばいいのか分からず、中途半端なテンションでやるが多かったなので、うるさい！と言われてもやるだけやろうという気持ちになりました。

### お知らせ

#### 「壁新聞2020特別版」入賞作品展示日程

1月18日(日)～1月23日(土) **福井新聞社** 1階  
1月26日(火)～2月6日(土) 午前中まで  
**生活学習館(ユアアイふくい)** 1階  
3月29日(月)～4月2日(金) 16時まで **県庁** 1階

#### ユース塾 JL ステップアップ集会

令和3年2月11日(木・祝)  
★県内 JL から25名の申し込みをいただきました。現時点では実施予定ですが、状況次第で変更になれば速やかに連絡いたします。

